
 

もりすけマスター 

 
 オリジナル手帳「もりすけ」が活発に活用されています。熱心に話を聞き、メモをとる姿は「も

りすけマスター」そのものです。 

 

★１学年進路講演会★ 

 10 月 25 日に実施された進路講演会の様子です。  

株式会社リクルートより派遣いただいた講師に 

よる「大学・短大・専門～それぞれの違いと最 

新の動向分析」という講演でした。初めて知る 

情報も多く、来年度のコース選択の参考になる 

内容でした。もりすけにしっかりメモを取れた 

ようです。あとで見返してじっくり自分の進路 

について考えられそうですね。 

 

★「もりすけって必要ですか？」★ 

 定期的に実施している「もりすけ活用アンケート」を 10 月に行いました。全校生徒の活用状況

がわかり、またさまざまな意見、感想が寄せられました。これらのアンケートから得たことを来

年度の「もりすけ」の改訂に活かしていきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

１年生データ 

 

 

 

 

２年生は 62.1％、３年生は 87.4％でした。手帳を導入している全国の高等学校の平均値と 

比べ、とても高い数値になっています。6 割を超えると高水準だと聞いています。本校に 

は「手帳マスター」がいっぱいいますね。 


